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 会長あいさつ   会長 大下和志 

皆さんこんにちは、今年

度第 4 回目の例会で

す。よろしくお願いしま

す。まず、この夜のお忙し

い中、例会に出席して頂

きありがとうございます。 

今週は千歳市ビール祭

りのオープニングセレモニーに参加してきました。やっとイベ

ントが出来るようになり、天気も良かったので大変盛況で

した。また、航空祭にも別の役職ではありますが出席して

きました。そちらも大変盛況で千歳市の短い夏を皆さん

大いに楽しんでいるように感じました。まだ、良い状況とは

言えませんが、どのイベントもスタッフの皆様方が一生懸

命に成功させようと頑張られている姿に感銘を受けまし

た。 

我々のクラブも各委員会が色々と発案し動いて頂き、

今回は本村理事が担当する各委員会が合同で懇親

会を行い、色々とお話しをして頂き大変ありがたく思いま

す。各委員会が委員会の枠を越えて色々な人を巻き込

み動くことでクラブとしての活動の原動力になると思いま

す。どんどん思いついたことを実践して頂きたいと思います。 

そして、先週の例会で来られたアクトのチケット販売には

皆さんご協力頂き誠にありがとうございます。第一回目の

例会に参加してきましたが、今年度の会長、幹事を含め

アクトメンバーが以前より一新されとても勉強熱心で、素

直な子が多く、今年は今までと違いちょっと面白いかなと

感じました。 

本日は会員増強委員会担当の例会です。会員増強の

計画についてお話しして頂きます。委員会として色々とア

イデアを考えて頂き、戦略を練って頂いています。今後も

このセントラルロータリークラブを存続していく上で、とても

重要な例会です。また、入口会員にはもう数名の候補

者のお名前を挙げて頂いています。入口会員ありがとう

ございます。会員の皆さんも委員会の枠にとらわれること

なく会員増強委員会の皆さんと共に一緒に活動する友

人を増やして頂きたいと思います。 

簡単ではありますが、以上を持ちまして会長挨拶とさせ

て頂きます、本日の例会も皆様よろしくお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 南雲勇次 

 7/28（木）千歳ローターアクトクラブ第 1 回定例会

開催 4 名出席 

先日テラスでのチケット販売が千歳 RC と合わせ 34

万円になったという事で非常に喜んでおりました。盆

踊り大会露店出店のお手伝いも頂きたいと思います。

皆様宜しくお願い致します。 

 8/9（火）ガバナー公式訪問について 

会員集合時間 11 時 45 分 定例会場 

理事集合時間 11 時 15 分 

 地区クラブ奉仕委員会より「広報ハイブリッドカード」

レターボックスに配布 

MY ROTARY や地区ホームページ等へのアクセスが

簡単になる QR コードがついています。 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

ロータリー入会 10 周年のお二人、本日誕生日、娘さん

が自社で働きますなど皆様ご協力ありがとうございました。 

例会出席状況（2022 年 8 月 2 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 22 名 

欠席者数（内：無断欠席） 17（1）名 

出席計算に用いた会員数 39 名 

出席率 56.41 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

2 出席者数総計 22 名 
 

前回例会 確定出席率（2022 年 7 月 26 日） 

確定出席率（MU 含む） 67.50 ％ 
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髙木昌人会員、菅原百合子会員、臼田 暢会員、大

下和志会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会「会員増強、今年

度の活動計画①」 

担当：会員増強・維持委員会 委員長 臼田 暢 

会員増強委員長を仰せつかり、何のために増強が必要

なのか。クラブを運営していく上で人数が多い方が資金

的にも事業にお金を使うなど当然のことです。まず自分

たちがロータリーに入って何をしているのか。こうした奉仕

団体で活動していて自分に何がプラスになっているのか。

また地域社会にはどういった奉仕をしているのか。今一度

考えていただければと思います。私の話は 10 分程で終

わり、後ほど各テーブルリーダーを事前に決めていますの

で、そこでいろいろなご意見、ロータリーに入って良かった

点、千歳セントラルロータリークラブの魅力、当クラブの改

善すべき点などを率直に客観的にお話頂きご意見いた

だければ、我がクラブの魅力が更に良いものに、外から見

て魅力を打ち出せるように改善するよう役立てていきたい

と思いますので是非とも率直なご意見をお願いしたいと

思います。 

会員増強を何故しなければならないのか。クラブでは皆

さん本当に良い事をしています。悪い事は何一つしてい

ません。皆さんのために良い事をしている団体です。です

ので、この良い事を更に広げたい。一人でも多くの方に

参加してもらえる機会を作る。皆さんお知り合いが沢山

いて入会という話もしていると思いますが、今回違った気

持ちで入会候補者名簿をお渡ししましたが、ただ書くだ

けではなくどんどん我がクラブのいいものをアピールして、気

楽に入っていただけるような活動をしていきたいと思いま

す。仕事のお付き合い、JC 関係など上下関係でアプロ

ーチの仕方はいろいろ

あると思います。あんま

り無理して無理矢理入

れたくないというのが私

の気持ちです。それぞ

れ皆さん考えは別なの

ですが、まずうちの魅力

を知ってもらってこんな事をやっているのだ、いいクラブでは

ないかということがきっかけで入会までいっていただければ

最高だと思います。会員維持には皆さんとの交流・親睦

が不可欠です。今後新しく入会された方には、気持ちの

交流がされる事を願っています。 

私なりに調べましたので会員数の現状を報告します。日

本のロータリークラブ 2018-19 年度 88,077 名いまし

たが、257 名の退会者。コロナが始まった 2019-20 年

度は 1,289 名の退会者。2020-21 年度 1,800 名

の退会者。増えてはおりません。コロナ禍で当然かもしれ

ません。ただ最小限に止めておきたいという気持ちです。

第 2510 地区は 2019-20 年度 1,584 名期首でプ

ラス 26 名、2020-21 年度マイナス 59 名、2021-22

年度マイナス 10 名。当クラブも退会者はいましたが、現

在 44 名いらっしゃいます。是非今年度、来年度にかけ

会員増強を出来る形で理事会と一緒にやっていきたいと

思います。会員の皆様もご協力いただければと思います。 

各テーブルに一部ずつありますが、入会される候補者訪

問の時にクラブの奉仕活動を紹介するカラーコピー、そし

て最近の活動だよりという資料をテスト的に用意しました。

内容は変えられます。ロータリーに興味が無い、どんな活

動をしているかわからないという方に親睦関係をメインに

こういう楽しい事をやっていますというお便りを作ってみまし

た。いろいろな事業をやりますので、出来れば毎月候補

者の方にお渡しする。お届けして何か入会のきっかけにす

るものを作ってみました。当委員会は 5 名しかおりません

ので、理事会、会員の皆様ご協力を是非よろしくお願い

します。 

私も入会して 6 年、今 7 年目に入りました。私は本当

にセントラルロータリークラブに入って良かったと心から思っ

ています。会員の皆さんが最初から温かく付き合って頂い

て、またクラブを通じていろいろな方とお会い出来ました。

私の会社も商売上、社長とお会い出来ない事もありま

す。まったく違う分野の社長とお話することも出来ました。 

本日のニコニコ BOX 合計額 22,000 円 

今年度 累計額 91,000 円 
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セントラルロータリークラブに入会していろいろな方とお話

出来る事が今、私は財産だと思っています。本当に良か

ったです。クラブが成長していく上で何か協力出来ればと

思います。まず自分の出来る事を見つけたい、出したい。

そう思っています。会員の皆さん、何とか会員増強のため

に一肌脱いで頂きたいと思っています。何卒宜しくお願い

致します。 

── この後、各テーブルに分かれてミーティングを行いま

した。 

 

 次回例会案内  幹事 南雲勇次 

次回例会は、8 月 9 日（火）通常例会「ガバナー公式

訪問」。理事メンバー以外の集合時間は午前11時45

分。会場はホテルグランテラス千歳。ガバナーをお迎えし

て頂きたいと思います。どうぞ宜しくお願いします。担当は

SAA。開会 12 時 30 分。 

 

 

 SCHEDULE  

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民盆踊り
出店事業」支援事業 ■納涼例会 ■ガバナー公式訪問 

9 日 
会長･幹事･会長エレクト懇談会、理事懇談会 

通常例会「ガバナー公式訪問」 
[担当/SAA 委員長 高野悠] 

16 日 19 日に例会日変更 

19 日 

移動夜間例会「納涼例会 in 千歳盆踊り」 
※例会場/グリーンベルト盆踊り会場 
※ポリオ募金活動を実施 
※例会のみ飲食はありません 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟、ロータリー財団委員会
委員長 今野桂子] 

23 日 休会（定款第 7 条第 1 節①） 

30 日 通常例会「会員卓話①」 [担当/理事会] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフ
ティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会 

6 日 休会（定款第 7 条第 1 節②） 

13 日 通常例会「会員卓話②」 [担当/理事会] 

20 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

27 日 通常夜間例会「会員卓話③」 [担当/理事会] 

10
月 

経済と地域社会の発展月間 ■秋の交通安全運動「セーフテ
ィコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会 

4 日 
通常夜間例会「未定」 
[担当/理事会、青少年奉仕･ローターアクト委員会] 

10 日 
セブンイレブン記念財団 北海道森林スポーツフェスタ
in 支笏湖 協力支援事業 

11 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

14 日 
地区大会記念ゴルフ大会 

地区大会 会長・幹事会 

15 日 地区大会 本会議 

16 日 地区大会 記念行事ユースフォーラム 

18 日 
親睦夜間例会「未定」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

25 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動」 
[担当/社会奉仕委員会(A) 委員長 山下耕介] 

11
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念
日 ■次年度理事指名委員会設置 

1 日 
通常夜間例会「ロータリーふれあい農園事業の報告」 
[担当/社会奉仕委員会(B) 委員長 菅原百合子] 

※次年度理事指名委員会の設置 

8 日 通常例会「会員卓話④」 [担当/理事会] 

15 日 
移動親睦夜間例会「創立 32 周年記念」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

19 日 千歳セントラルロータリークラブ創立記念日(1990.11.19) 

22 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

29 日 第 5 週に付き例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

12
月 

疾病予防と治療月間 ■年次総会 ■クリスマス家族会 ■上
半期報告 ■次年度理事指名･任命 

6 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会」 
※36 分例会 [担当/理事会] 

13 日 通常例会「会員卓話⑤」 [担当/理事会] 


